
Protokoll zur Abteilungsversammlung Tennis Spor�reunde Kladow e.V. 

Casino SF Kladow e.V. 17.1.2024 Beginn 19 Uhr Ende ca. 21.20 Uhr  !9 Mitglieder( gem. Liste) 

 

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter Marc Müller-Meyfarth 

Einladung rechtzei3g zugegangen, keine Einwände oder Anträge zur Tagesordnung 

2. Bericht des Abteilungsleiters 

Marc berichtet über Schleifchenturnier, Montags Damen- und Freitags Herren-Kennenlernrunde 

und das dies eine gute aber sich er ausbaufähige Neuerung war..; Marc äußerte kurz seinen 

Unmut darüber, dass de Platzau;ereitung durch einige Mitglieder unabges3mmt 

„gestört“ wurde und somit zukün?ig nur nach Zus3mmung durch den Vorstand 

„Reparaturen“ staBinden sollte;                                                                                                             

Weiterhin ist die immer wiederkehrende Diskussion wer macht die Plätze am Besten machen 

könnte nicht zielführend und es wurde nun in der Versammlung darüber abges3mmt, dass auch 

weiterhin möglichst die frühjährliche Platzau;ereitung an eine Firma beau?ragt wird! 

Des weiteren sollte wenn es etwas mit dem Vorstand zu besprochen gibt u.U. separate Termine 

gemacht werden, denn wenn Mitglieder d. Abteilungsvorstandes die Anlage oder Halle betreten 

möchten sie zu diesem Zeitpunkt, wie jedes Mitglied zumeist vorrangig Ihren Sport ausüben! 

3. Bericht Jugendwar�n Michale Jasiek 

Micki berichtet das es sinnvoll ist, wenn beim Jugendtraining auch einmal die Eltern mit dabei 

sind; weiterhin besteht Aufnahmestopp für Kinder/ Jugendliche ( ohne Eltern als (Neu-) 

Mitglieder), es besteht der Wunsch auch ein Kinder“ Schleifchenturnier“ auszurichten;                                   

es konnte für 2024 nur 1 U18 männlich Mannscha* gemeldet werden; 

Micki würde sich mehr Austausch/ Interesse der Kinder/ Eltern für 2024/205 wünschen 

insbesondere auf Mannscha*en!     

4. Bericht der Kassenwar3n Barbara Hummel 

Aktuelle Mitgliederzahl: 137, davon 50 unter 18 Jahren, 60 „ältere“ ca. 20 „im „Mi;elalter“                                          

Das Darlehen der Tennishalle wird bereits im Juni 2025 abgelöst!!!! Die Hallenauslastung trägt 

durch ihren fortwährend hohen Zuspruch zu einem posi3ven Unterhalt bei! Bericht s Haushaltes 

und Erläuterungen… 

5. Bericht der Kassenprüfer> loben die Auskun* und sehr gute Kassenführung und bi;en um 

Entlastung des Vorstands 

6. Entlastung des Vorstands eins�mmig 

7. Wahl eines Wahlleiters Ju;a Lüdicke erklärt sich bereit als Wahlleiterin zu fungieren 



8. Wahlen des neuen Vorstands: 

Vorsitzender/ Abteilungsleiter: Marc Müller-Meyfarth                                                                        

Stellvertreter Abteilungsleiter: Joachim Jasiek                                                                                       

Kassenwar3n: Barbara Hummel                                                                                                                     

Sportwart Jörg Jargon                                                                                                                                       

Jugendwar3n Michaela Jasiek                                                                                                                          

Beisitzer: Sina Kirchschläger und Hani Iliadu                                                                                 

Kassenprüferrinnen: Ane;e Gabriel und Hildegard Schmidt 

9. Haushalt 2024 kurze Erläuterung/ Vorstellung durch Barbara> eins3mmige Zus3mmung 

10. Sons�ges:                                                                                                                                                        

Klärung/ Abs3mmung der Trainingszeiten der Mannscha*en > reservierte Plätze                                       

Hani kümmert sich Folie an kleinem Hallenfenster sowie Prüfung Anschaffung Leiter oder Gerüst 

Anne;e schlägt vor perspek3visch über eine Regenwassergewinnung nachzudenken                      

Angebote zur Bewässerungsanlage der Tennisplätze einholen                                                      

Tennisabteilung/ Versammlung beschließt 1.000€ Zuschuss für SF Kladow „Jubiläumsfest“ 

 

Protokoll Marc Müller-Meyfarth 

 

 

  


